

wellcotec[®]
GERMANY

Der sanfte Weg zu haarfreier Haut



**DAUERHAFTE
HAARENTFERNUNG**
MIT SCHONENDER
DIODENLASERTECHNIK

DER SANFTE WEG ZU HAARFREIER HAUT

Besonders im Sommer steht eine haarlose und samtweiche Haut, nicht nur bei Frauen, hoch im Kurs. Wachs, Nassrasur, Enthaarungscreme und auch handelsübliche Haarentfernungsgeräte bieten keine dauerhafte Lösung des Problems. Denn schon nach wenigen Tagen kommen die ersten unschönen Härchen wieder zum Vorschein und die umständlichen, mitunter schmerzhaften Prozeduren beginnen von vorn.

Damit ist jetzt Schluss.



Die Haarentfernung der Zukunft

Der innovative SHR-Diodenlaser vereint die Erfahrungen der herkömmlichen Pulslichttherapie mit dem Wissensstand der Lasertechnologie. Durch die Optimierung des Lasers auf die Haut- und Haarstrukturen, wird nicht nur der Behandlungserfolg maximiert, sondern auch eine absolute Haut- und Gewebeschonung erzielt.

Die Technik

Die vermehrten, niedrigenergetischen Laserimpulse, in Kombination mit dem innovativen SHR-Gleitverfahren, bewirken eine sanfte und spurlose Verödung der Haarwurzel, sodass keine Haare mehr nachwachsen können.

Der Effekt

Schon nach etwa 6-8 Behandlungen je Körperstelle sind Sie dauerhaft befreit von lästigen Haaren – eine deutliche Steigerung gegenüber herkömmlichen Haarentfernungstechniken.

Ausnahmslos effizient

Neuartig ist, dass die Diodenlaser-Haarentfernung auf dunkler, gebräunter Haut und ebenfalls bei hellfarbigen, geringpigmentierten und dünnen Haarstrukturen erfolgreich angewendet werden kann.

HÄUFIG GESTELLTE FRAGEN

Was spürt man während der Behandlung?

Im Gegensatz zur herkömmlichen Pulslicht-Haarentfernung ist die Haarentfernung via SHR-Diodenlaser praktisch schmerzfrei. Spürbar ist kribbelnde Wärme.

Was sind mögliche Nebenwirkungen?

Nach der Behandlung können kurzfristige Rötungen oder geringe Schwellungen auftreten. Ebenfalls ist es möglich, dass nach der ersten Behandlung oberflächliche Verschorfungen entstehen können. All diese Symptome schwellen wiederum zeitnah ab.

Was ist nach der Behandlung zu beachten?

Nach der Behandlung ist eine Kühlung der behandelten Hautfläche zu empfehlen. Zudem sollten Sie mehrwöchig nach der Behandlung auf intensive Sonnenbestrahlung verzichten.

Weitere Fragen beantworten wir Ihnen gerne.



IHRE VORTEILE AUF EINEN BLICK

- Für Frauen und Männer
- Schmerzarme Behandlung
- Maximale Haut- und Gewebeschonung
- Angenehmes Hautgefühl während der Behandlung durch Kontakt-Kühlsystem
- Für jeden Hauttyp und für jede Haarfarbe
- In nur wenigen Behandlungen dauerhaft haarfrei am ganzen Körper



WIR FREUEN UNS AUF SIE

Der Preis und die voraussichtliche Behandlungsdauer wird in einem persönlichen Vorgespräch ermittelt. Sie sind abhängig vom individuellen Haut- und Haartyp, dem Wachstumszyklus der Haare und der zu behandelnden Hautregion. Die Erfahrung hat gezeigt, dass sechs bis acht Sitzungen im Abstand von zwei bis acht Wochen vorgesehen sind. Dabei gilt: Einmal verödete Haarwurzeln produzieren in der Regel keine oder nur noch schwach ausgeprägte Haare. Damit das Ergebnis auch überzeugt, sollten Sie Zeit und Geduld aufbringen. Wir begleiten Sie dabei und beraten Sie gerne.